

La République du Centre, 9 juillet 2018

■ AUXY

Plus de 300 visiteurs se sont pressés au salon d'Art Pé



VERNISSAGE. Le sénateur Jean-Pierre Sueur a rendu hommage à tous les artistes présents au salon d'Art Pé d'Auxy.

Le salon vient de fermer ses portes et c'est l'heure de faire le bilan : comme l'an dernier, plus de 300 visiteurs se sont pressés devant les œuvres des peintres invités. Le tiers des artistes exposés n'étaient jamais venus à Auxy.

Une nouveauté cette année : l'ouverture en nocturne du salon lors de la Fête de la musique du samedi 23 juin.

Le prix du public a été décerné à Jocelyne Olivier de Labrosse qui a gagné un bon d'achat de 150 euros chez « Le Géant des Beaux-Arts ».

À la tombola, Micheline Degrand de Villemandeur a gagné un tableau offert par le peintre invité

d'honneur, Joël Savrot.

Beaucoup de visiteurs ont regretté que les tableaux des élèves d'Auxy ne fassent pas aussi partie du prix du public.

Tous les artistes invités ont été très satisfaits de l'accueil qu'ils ont reçu de la part des membres de l'Académie d'art plastique.

Nul doute que l'an prochain, pour fêter sa 20^e édition, le salon « Art Pé » concoctera de très belles manifestations artistiques. ■

➔ **Pratique.** Un samedi par mois, l'Académie art plastique d'Auxy organise un stage d'une journée avec un professeur diplômé des Beaux-Arts. L'atelier est ouvert tous les samedis matin pour les amateurs. Renseignements auprès de Johnny Lebigot au 06.81.52.74.90.